

Patienten- Verfügung



Vortrag in einfacher Sprache und in Gebärdensprache

Selbst bestimmen, was mit mir passiert!

Jeder Mensch kann todkrank werden. Oder einen schweren Unfall haben.

Was passiert dann?

Wer entscheidet dann über ärztliche Behandlungen?

Mit einer Patienten-Verfügung kann ich das selbst entscheiden.

Ich schreibe auf, welche ärztlichen Behandlungen ich möchte.

Und welche ich nicht möchte.

Um was geht es im Vortrag?

- Was genau ist eine Patienten-Verfügung?
- Warum ist sie wichtig?
- Wie schreibe ich eine Patienten-Verfügung?
- Warum ist eine Patienten-Verfügung auch für junge Menschen wichtig?

Für wen ist der Vortrag?

Menschen, die einfache Sprache nutzen.

Auch für ihre Angehörigen, Ehrenamtliche und Mitarbeitende von sozialen Einrichtungen. Menschen, die Gebärdensprache nutzen.

Den Vortrag hält Andreas Abler vom SKM Freiburg am Donnerstag, 20. März 2025, von 18 bis 20 Uhr

im: Hofgut Himmelreich, 79199 Kirchzarten,
im Schulungsraum im ehemaligen Bahnhof Himmelreich

Ohne Anmeldung!

Gebärdensprache-Nutzer schreiben bitte eine Nachricht an
schweizer@hofgut-himmelreich.de